
Protokoll: 

Ratsmitglied Diederich-Seidel bittet die Verwaltung, den Bauherrn auf die Möglichkeit zur 

Realisierung einer Dachbegrünung und/oder einer Photovoltaik-Anlage hinzuweisen.  

Der Ausschuss für Allgemeine Bau-  und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig 

ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


